

Selecciona el PRI a candidatos plurinominales; deberán perder

Luis Gutiérrez R.

El PRI empezó a seleccionar ayer a cien militantes que serán postulados como candidatos a diputados federales según el principio de representación proporcional y que, de acuerdo con la Ley de Organizaciones Políticas y Procesos Electorales (LOPPE), aun ganando la elección perderán irremediabilmente.

Se trata de los priistas que contendrán en los 100 distritos plurinominales creados por la Reforma Política. Aunque la ley permite que en esos distritos participen simultáneamente los candidatos postulados según el sistema de mayoría relativa (en cuyo caso no habría perdedores), el PRI, al parecer, ha optado por "fogear" en los procesos electorales a militantes jóvenes.

Dos son los requisitos esenciales que la LOPPE exige a los partidos políticos para tener diputados federales según el principio de representación proporcional: haber alcanzado más del 1.5 por ciento de la votación total en cada circunscripción plurinominal y no haber obtenido más de 60 diputados de mayoría.

Selecciona el PRI a candidatos plurinominales: deberán perder

de la primera

Y el PRI, obviamente, obtendrá más de 60 diputaciones de mayoría por muchas que sean las derrotas que tenga ante los partidos de oposición, con lo cual no podrá aspirar a ninguna diputación en las distritos plurinominales, aunque triunfen en ellos sus candidatos.

Trascendió en el partido que en la selección de candidatos para las circunscripciones plurinominales el PRI se ha topado con militantes que, creyéndose con derecho a mejores oportunidades, prácticamente se han escondido para no ser escogidos.

Se piensa, por lo tanto, que el PRI recurrirá a dos buenas opciones: selección de jóvenes para darles experiencia en la lucha electoral o de candidatos a diputados suplentes en los distritos uninominales.

EL PC CHINO Y EL PRI, AFINES

Dirigentes del Partido Comunista Chino, encabezados por el jefe del Departamento de Enlace Internacional del Comité Central, Shen Tsian, visitaron ayer a Gustavo Carvajal Moreno y a José de las Fuentes Rodríguez, presidente y secretario general, respectivamente, del comité ejecutivo nacional del PRI.

Conforme a un boletín de prensa que reseña la visita, los políticos chinos (a quienes también acompañaba el embajador en México, Lin Pu), agradecieron las atenciones de que fueron objeto durante los 20 días que permanecieron en México invitados para asistir a los actos conmemorativos del

cincuentenario priista y expresaron su deseo de incrementar sus relaciones con el PRI, "en

virtud de que ambas organizaciones sustentan principios afines en su ideología".